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芽が出て、葉が出て、花が咲く！      
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運動会に向けて～実行委員より～ 
 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 
 

 

来週の予定  
日 曜日 １ ２ ３ ４ ５ ６ 予定 給食 

22 月 学 理 国 体 英 社 朝礼、安全指導日、八ヶ岳実踏始 ○ 

23 火 国 体 数 社 技 英  ○ 

24 水 美 美 数 国 道 ／ 八ヶ岳実踏終 英会話講座（4回）１５：００～ ○ 

25 木 英 数 体 国 社 理  ○ 

26 金 数 英 理 家 音 総 
八ヶ岳保護者説明会 １４：３０～ランチルーム 

修学旅行始（3年） 
○ 

 僕は小学校の時から運動会が大好きでした。中学

生になり、運動会を計画、実行できる実行委員にと

てもひかれて、実行委員になりました。文林中での

運動会は初めてで、わからないことだらけですが、

先輩方からのアドバイスや指導を聞いて、最高の運

動会にできるようにがんばります。  

見たこともない文林中学校の運動会ですが、初めての

運動会の成功と思い出になる運動会を作りたいと思っ

て実行委員になりました。運動会を成功に導けるよう

に、積極的に動き、中心となる人物になれるようにがん

ばろうと思います！わからないことは何でも聞いてい

いので、完璧な状態で本番に向かい、最高の演技にし、

運動会を成功させよう！！！    

 私は、友達に誘われて、この運動会実行委員になったの

ですが、実行委員会を重ねていくにつれて、自分も実行委

員の一員なんだということを自覚し、もっとがんばってい

こうと思いました。みんなで協力しながら精一杯がんばっ

て、勝敗に関係なく思い出に残るような運動会にしたいで

す。            

 運動会は、中学生になって、初めての大きな行事です。私は、この運動会で自分から積極的に動い

て、常に周りを見てがんばっていきたいです。みんなでわからないところなどを教え合って協力して

運動会を成功させましょう。よろしくお願いします。    



 

席替えをしました 

      

 
  

 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

セーフティ教室の感想 
・私もスマートフォンを持っているのですが、今までも気をつけて使っていました。これから

ももっと気をつけて使いたいと思いました。そして、改めて、インターネットは怖いと思い

ました。これから先、もしインターネットで悩んだり、困ったりしたら相談する相手がたく

さんいることがわかったので、安心しました。将来、スマートフォンを使って困っている子

供がいたらセーフティ教室で学んだことを教えたいと思いました。 

・ただの悪ふざけでやっとことも大変なことにつながってしまうことがわかり、自分でも発言

などに気をつけなければいけないと思った。携帯電話の機能しか使わないからといって、危

険がないわけではないと改めて感じた。メールで友達とよく話すので、相手の気持ちを考え

て、誤解を招くような言葉を使わないようにしていこうと思った。 

・スマートフォンを持っています。メールが何件もたまっていて急いで返さなくては、と思っ

ていましたが、メールがきてもすぐに返信しなくてもよいということ、自分が何時まで返信

ができるかを相手にきちんと伝えることが大事だと思いました。教えてもらったことを忘れ

ずに、家の人とも使う時間や持って行く場所を相談していきたいです。 

・スマートフォンだけではなく、ＰＣやタブレットもインターネットを使えるので気をつけて

いきたいと思った。僕ももうすぐスマートフォンを買ってもらえるかもしれないから、「言葉

遣いに気をつける」「ネットに書いてある言葉のすべてを信用しないようにする」「フィルタ

リングやウイルス対策の機能を生かす」ことに気をつけてスマートフォンに振り回されない

生活を送っていきたいです。 

 


